
Sexta-Feira, 10 de Janeiro de 2025

Paula Calil, promete celeridade ao projeto de fim da taxa do lixo
"Nós vamos tratar com maior celeridade possível"

Danilo Figueiredo do local/ Márcio Eça da redação 

A presidente da Câmara Municipal, Paula Calil, informou que o projeto de lei que visa o fim da cobrança da
taxa de lixo ainda não foi encaminhado à Casa. Ela ressaltou que essa é uma promessa de campanha do
prefeito Abílio e garantiu que, assim que o projeto chegar, será tratado com prioridade. O objetivo é
encaminhar o projeto rapidamente para as comissões competentes, onde será avaliada a constitucionalidade e
demais aspectos legais.

Calil também mencionou a situação de calamidade financeira decretada pelo município, destacando a
importância de o prefeito apresentar alternativas para compensar a perda de receita com o fim da taxa. A
presidente da Câmara afirmou que aguardará o projeto para discutir as possíveis soluções e garantir que a
proposta seja analisada de forma ágil e responsável.


